

Le Canada n'a pas de mission diplomatique résidente au Libéria. Un agent consulaire du Haut-commissariat du Canada à Accra (Ghana) et le consul honoraire du Canada à Monrovia ont organisé, il y a plusieurs semaines, l'évacuation de la plupart des Canadiens qui vivaient au Libéria. Treize Canadiens ont décidé de rester dans la région de Monrovia. En vertu d'un accord d'assistance mutuelle, ces Canadiens sont censés être inclus dans le plan américain d'évacuation d'urgence. Des bateaux américains sont en place pour assurer l'évacuation des ressortissants étrangers.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874